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SESSÃO SOLENE 
EM COMEMORAÇÃO AO 30º ANIVERSÁRIO DO MUNICÍPIO  

Presidente: Diogo Souza 
Secretário: Edison Gonsalves 

Aos nove dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, às vinte horas, no 
Plenário Ver. Felisberto Manoel de Medeiros ocorreu a Sessão Solene em 
comemoração ao 30º Aniversário do Município. A mestra de cerimônia Elizete de 
Lima Goldani agradeceu a presença de todos e deu inicio a abertura da Sessão 
Solene chamando a Mesa as seguintes autoridades: Exmo. Sr. Diogo Franco de 
Souza – Presidente do Legislativo Municipal, Exmo. Sr. Aluísio Teixeira – Prefeito 
Municipal, Ilmo. Senhor Osvaldo Sobrinho – Vice-Prefeito Municipal. A seguir a 
Mestra de Cerimônia convida os Vereadores que compõe a Câmara Municipal a 
tomarem os seus lugares: Vereador Cláudio Schwartzhaupt; Vereador Edison 
Gonsalves, Vereador Julio Witt, Vereador Lindonês dos Santos, Vereadora 
Lucimara da Silva; Vereador Maicon Gonçalves, Vereador Manoel Pedro de 
Andrade e Vereador Márcio Ferrari. Após a composição da Mesa e os demais 
Vereadores comporem os seus lugares, o Senhor Presidente fez abertura Oficial 
da Sessão Solene, já tradicional no calendário das comemorações alusivas ao 
Aniversário do Município, nesta ocasião o 30º Aniversário de Emancipação 
Politica de Terra de Areia. Agradeceu à presença dos Secretários Municipais, 
Servidores Públicos, Diretores, Professores e funcionários de Escolas, Presidente 
de Entidades, comerciantes e comunidade em geral, falou que é com muita 
satisfação que recebem a todos para juntos comemorar mais um aniversário do 
Município. A seguir O Senhor Presidente convida todos para de pé, ouvirem o 
Hino Nacional. Após o Hino Nacional, O Senhor Presidente convida os Lideres de 
Bancada a fazerem o uso da Palavra: LIDER DA BANCADA DO PP – Maicon 
Gonçalves – Cumprimentou o Exmo. Prefeito Municipal Senhor Aluísio Teixeira, 
Ilmo. Vice-Prefeito Municipal Senhor Osvaldo de Mattos Sobrinho, todos os 
Secretários Municipais presentes, Exmo. Presidente do Legislativo Municipal 
Senhor Diogo Souza, os nobres colegas Vereadores e todos os Senhores e 
Senhoras presentes, salientou que embora sejam 30 anos de emancipação 
política a luta já existia a muitos anos, trazendo em mãos o livro “Raízes de Terra 
de Areia” que fala sobre a luta de homens e mulheres que através de seus 
esforços fizeram crescer uma localidade pertencente a Osório e pudesse chegar 
até este momento, relatou que seu Bisavô, Sr. Vitorino Luiz Gonçalves, faz parte 
das famílias pioneiras do Município conforme relatado no livro o que o traz muito 
orgulho, falou que o momento que vivemos deve ser visto como momento de 
esperança embora a classe política esteja tão defasada, porém somente os bons 
políticos com princípios e valores é que poderão trazer ao povo esta esperança, 
enfatizou que Terra de Areia não é um Município onde reina apenas meia dúzia 
de pessoas e sim todas as famílias pioneiras que tem seus descendentes e que 
fazem esta terra crescer cada vez mais. LIDER DA BANCADA DO PMDB – 
Manoel Andrade – Cumprimentou o Exmo. Presidente desta Casa Senhor Diogo 
Souza, todos os colegas Vereadores, Exmo. Prefeito Municipal Senhor Aluísio 
Teixeira, todas as autoridades da mesa, Secretários Municipais, empresários, 
Primeira Dama Senhora Silvana Teixeira e todas as demais pessoas presentes, 
falou sobre a importância de relembrar a história de Terra de Areia e as pessoas 
que contribuíram para chegar onde estamos, relatou que há mais de 30 anos 
atrás o então Deputado Lorison juntamente com o então Governador Pedro Simon 
foram um marco para que hoje pudéssemos estar aqui, frisou que o Sr. Pedro  
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Simon foi um dos maiores incentivadores para que acontecesse a emancipação 
dos municípios no Rio Grande do Sul, sendo que na época muitos achavam que 
tratava-se apenas de politicagem,  falou sobre a primeira diretoria composta pelo 
Sr. Generi Lippert, Sr. Armando Carniel, Sr. Manoel Carlos, Sr. Osvaldo João 
Guazelli, Sr. Jucelino Schwartzhaupt, Sr. Adolfo Luiz, relatando que estes na 
época reuniam-se para que o dia de hoje fosse possível, falou sobre o primeiro 
Presidente da Comissão de Emancipação Sr. Nelson Trespach e o Vice-
Presidente Alcidinei Ferrari, frisou a importância de falar sobre a história e os 
nomes que tornaram tudo possível, relembrando que na época tudo era mais 
difícil porém com a luta chega a vitória, fez a leitura de um trecho da Bíblia 
Sagrada. Após os Líderes de Bancada, a Mestra de Cerimonia convida o EXMO 
SENHOR VEREADOR DIOGO SOUZA – PRESIDENTE DO LEGISLATIVO 
MUNICIPAL a fazer o uso da palavra – Cumprimentou o Exmo. Prefeito Municipal 
Senhor Aluísio Teixeira, Vice-Prefeito Senhor Osvaldo Sobrinho, nobres colegas 
Vereadores, Líderes de Bancada e população presente, salientou que seu 
discurso será o último como Presidente da Casa em Sessão Solene neste 
mandato, relatou que se sente muito honrado e feliz em ter a oportunidade de 
conduzir o Legislativo Municipal, de poder servir ao Município, agradecendo aos 
Vereadores pela confiança de ter sido escolhido como Presidente por 
unanimidade, relatou que como agentes políticos devem sempre olhar para frente, 
mas sem esquecer de olhar para o passado relembrando os erros que lá foram 
cometidos para não repeti-los mais relembrando também os acertos que estes 
devem ser repetidos e melhorados sempre olhando para o crescimento e 
desenvolvimento, falou que como Presidente da Casa juntamente com a Mesa 
Diretora, com os Vereadores, com os Servidores o qual agradeceu imensamente 
pelo trabalho e empenho, muitas vezes fazem um trabalho que não é divulgado 
para a população, aproveitando a oportunidade para relatar alguns feitos neste um 
ano e alguns meses de trabalho, sendo eles a reformulação total do site da 
Câmara de Vereadores, a compilação e consolidação de todas as Leis do 
Município, dentro de alguns meses a reformulação de toda Lei Orgânica do 
Município, reforma no Plenário Municipal, transmissão ao vivo das Sessões 
Plenárias através da Rádio Tom e a criação do fundo contábil do Legislativo 
Municipal através de Projeto de Lei,  agradeceu novamente a oportunidade de ser 
Presidente e poder trabalhar com pessoas que realmente fazem acontecer, 
agradeceu imensamente a esposa Liliane Santos pelo companheirismo na 
caminhada, agradeceu a sua família, desejou votos de que Terra de Areia siga 
crescendo e se desenvolvendo, com todos pensando no coletivo e não apenas em 
si mesmos. Em seguida a Mestra de Cerimonia convida o ILMO SENHOR 
OSVALDO DE MATTOS SOBRINHO – VICE-PREFEITO MUNICIPAL a fazer o 
uso da palavra: Cumprimentou o Exmo. Prefeito Municipal Senhor Aluísio 
Teixeira, Exmo. Presidente do Legislativo Municipal Senhor Diogo Souza, todos 
os Vereadores e população presente, falou sobre sua satisfação em poder fazer 
parte do poder público desde sua fundação no município e hoje como Vice-
Prefeito e Secretário da Saúde, afirmando que há muito a ser feito, fez um breve 
relato sobre a dificuldade que a área da saúde possui em evoluir ressaltando que 
hoje investe-se vinte e três por cento nesta área sendo que a obrigação é de 
quinze por cento, salientou algumas conquistas que o município teve durante os 
16 anos de seu trabalho tais como a Escola Laertsan que hoje abriga a Câmara 
de Vereadores, o Corpo de Bombeiros que municípios de maior porte ainda não 
possuem, a SAMU que é motivo de grande orgulho e auxilia municípios vizinhos,  
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a APAE, a compra do prédio onde se localiza a fábrica de calçados “Andréa’s 
Calçados”, e o grande salto na área da Educação Infantil, a instalação de uma 
Unidade da Universidade UniLasalle, parabenizou todas as forças do Município 
entre eles empresários, trabalhadores, agricultores, e funcionários públicos pois 
todas estas pessoas fazem Terra de Areia crescer. Dando continuidade, o Senhor 
Presidente solicita ao Ilmo. Vice-Prefeito Municipal Senhor Osvaldo de Mattos 
Sobrinho para fazer a entrega do prêmio de Segundo Lugar do Projeto “Minha 
Terra Minha Self” para a representante do aluno Peterson Ribeiro Machado, da 
turma 31 da Escola Mascarenhas de Moraes. Em seguida, o Senhor Presidente 
solicita ao Exmo. Prefeito Municipal Senhor Aluísio Teixeira para fazer a entrega 
do prêmio de Primeiro Lugar do Projeto “Minha Terra Minha Self” ao aluno 
Joaquim da Silva Schuartz, da turma 22 da Escola Laertsan Tavares Carvalho. 
Dando continuidade, a Mestra de Cerimonia convida o EXMO SENHOR ALUÍSIO 
TEIXEIRA – PREFEITO MUNICIPAL a fazer o uso da palavra: Cumprimentou a 
todos saldando o Presidente Diogo Souza e todas as autoridades, em nome do 
Senhor Presalino Fagundes cumprimentou toda a população presente, em nome 
da Primeira Dama Senhora Silvana Teixeira saudou todos os secretários, em 
nome da Senhora Lúcia Teixeira cumprimentou todos os servidores públicos, em 
nome da Diretora do Legislativo Municipal Senhora Elizete Goldani saudou todos 
os servidores desta Casa, saudou os Professores, relatou que o Município vem 
sendo forjado ao longo destes 30 anos de emancipação por muitas pessoas e 
dessa forma se vai moldando nossa comunidade, disse acreditar não ter mais 
tempo para errar pois o mundo de hoje gira muito depressa, a realidade 
econômica de municípios, estado e país é muito dinâmica, salientando que é 
necessário preparar um município para as próximas gerações investindo em uma 
educação de qualidade, em uma saúde de qualidade, em infraestrutura, em 
assistência social, na criação de oportunidades, chegando a conclusão de que 
não se faz o social sem ter capital, por isso a política desenvolvimentista que a 
Administração atual preparou desde o seu primeiro dia de trabalho, incentivando a 
agricultura que é a base sólida da economia do município, ressaltou as riquezas 
que somente nosso município sendo elas serra, lagoa, rio e mar, frisando que 
muito foi investido nos Balneários do município e segundo relatos hoje existem 
mais obras nos Balneários de Terra de Areia do que de Capão da Canoa devido a 
política de buscar alternativas, de conversar com empresários, de fazer esporte, 
de promover saúde, falou sobre relatos de Corretores de Imóveis que nunca 
venderam tantos imóveis nos Balneários como nos últimos tempos, pensando no  
desenvolvimento conquistaram a Unidade da Universidade UniLasalle que trouxe 
uma educação de qualidade com preço acessível a todos os estudantes para que 
estes não precisem sair de sua cidade e possam se qualificar e trabalhar em seu 
próprio município, parabenizou a APAE que está de aniversário no dia de hoje, 
falou sobre a grande conquista em zerar a fila de espera para as crianças que 
precisam do berçário, salientando ainda ter dificuldade com o ensino dos 2 aos 4 
anos mas estão perto de igualmente zerar a fila, falou sobre o ensino fundamental 
que possui vagas nas escolas, sobre o transporte escolar que hoje possui monitor 
e que demais municípios não possuem, ressaltou que muito se tem trabalhado 
para o desenvolvimento de Terra de Areia juntamente com o CDL, Sindicato 
Rural, COOMAFITT, e toda a comunidade, falou sobre o poço de água termal que 
será perfurado em Sanga Funda na “Casa de Telhas”, através de recurso 
pleiteado na FEPAM, por um empresário para construção de um Resort o que 
mudará a realidade do Município, relatou que através de muitas reuniões  
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conseguiram viabilizar a rede de saneamento de Novo Curumim para se fazer um 
Condomínio fechado naquela localidade sendo mais um empreendimento que 
mudará a realidade de Terra de Areia, frisou que cada um de nós faz parte e é 
autor da história e crescimento do Município, enfatizou seu orgulho de 
pertencimento ao Município e a vontade de ter um lugar melhor para se viver, 
agradeceu a Deus pela oportunidade de poder fazer parte do desenvolvimento 
desta terra deixando seu reconhecimento a todos os Prefeitos, Vice-Prefeitos, 
Vereadores, Servidores Públicos e toda comunidade que fizeram parte desta 
história, por fim convidou a todos para caminharem juntos com fé ao futuro de 
Terra de Areia. Não havendo mais nada a tratar o Senhor Presidente encerrou a 
Sessão e convidou a todos para ouvir o Hino Rio-grandense. Do que para constar, 
foi lavrada a presente ata, que foi digitada e são levantados os trabalhos. Eu, 
Secretário subscrevo juntamente com o senhor Presidente e demais Vereadores. 

 
          Presidente                                                   Secretário 
 
 

 


